
第３回　TSBAジュニアテクニカル選手権　／　第２回　TSBAシニアテクニカル選手権

2025.1.25（土）　秋田県　たざわ湖スキー場　国体コース

選手の皆様大変お疲れ様でした。

今回は、ヘッドジャッジ：新野裕幸／ジャッジ：杉下健二／ジャッジ：柏木ゆかり　の

豪華メンバーのご協力もあり、素晴らしい大会となりました。

役員の皆様、スキー場の皆様、協賛各社のご協力により無事大会を終えることができ、感謝

しております。本当にありがとうございました。

気兼ねなく参加していただきたい大会ですので、是非興味のある選手は次年度お待ちしてい

ます！！

東北スノーボード協会　教育部



H-Judge Judge Judge

新野　裕幸 杉下　健二 柏木　ゆかり

東北を代表する皆さんにJUDGEをしていただきました！！

ご協力ありがとうございました。



大会画像



ジュニアテクセン





シニアテクセン





ジュニアテクセン↓表彰式







シニアテクセン↓表彰式



シニア＆ジュニアテク総評　H-JUDGE：新野裕幸

TSBA ジュニア／シニア　テクニカル選手権

選手の皆さんお疲れさまでした。

大会当日はバーン状況も良く、練習の成果を存分に発揮出来たのではないでしょ

うか。

今回、3種目の共通となった着眼点は

“ターンの質” と”スピード”

この2点が共通のポイントとなりました。

ボードの性能に頼るだけではなく、

自身が切り替え期、ターン期共にボードにしっかりと働きかけが出来ているか？

また、その働きかけた運動がボードのコントロールとマッチしスピードロス無く

滑走出来ているか？

こういったポイントをジャッジさせて頂きました。

自身の動きがしっかりとボードに伝わっているのか？

落下力との調和がとれているのか？

こういった部分を普段の練習から意識し取り組んでみて下さい！



シニア＆ジュニアテク総評　JUDGE：杉下健二

TSBA ジュニア／シニア　テクニカル選手権

ジュニア&シニアテク参加選手の皆様お疲れ様でした。

天気もバーンも最高のコンディションで開催出来たと思います。

前年より、参加人数も増え今後も益々盛り上がっていく可能性をとても感じまし

た。

ジュニアもシニアもそれぞれの世代別で戦える面白さ、参加選手の目的もきっと

様々で、勝ちにこだわる選手、大会自体を楽しむ選手、ジャッジに点数を付けて

貰いたい選手、前日の東北テク予選はハードルが高いけどこちらの大会なら挑戦

してみよう等。

緊張感はありましたがどこか和やかな雰囲気でした。

ジャッジに関して言えば、今回3人とも現役選手という事で、僕達が重点を置い

てるポイントを擦り合わせ、様々な視点から皆さんのターンクオリティを見させ

て頂きました。

その分、ジャッジ陣の点差が割れず団子戦になった世代もありましたね。

結果はどうあれ、この大会が選手の皆様が楽しかったと思えたなら幸いです。

また来年もみんなで楽しい大会にしていきましょう。

参加選手の皆様本当にお疲れ様でした。



シニア＆ジュニアテク総評　JUDGE：柏木ゆかり

TSBA ジュニア／シニア　テクニカル選手権

大会に参加されました選手の皆さま、お疲れさまでした！

ジャッジングポイントは新野さんの総評にあった通りです。

その中で杉下さんの総評にもありましたように、3人で共通認識として重要ポイ

ントを擦り合わせ、事前にミーティングを行って当日を迎えました。

今大会、3本の滑走の中で、ベストを出しきれた方も出しきれなかった方もい

らっしゃるかと思いますが、大会で滑るという緊張感の中での1本1本、そして1

ターン1ターンに、選手の皆様がこれまで積み重ねてきたストーリーがたくさん

詰まっていると思っています。そして、その滑りの一つ一つがこれから皆さんが

未来で描くターンに繋がっていくことと思っています。

大会を通して、出会いや発見、さらなる目標を見つけ、次なるターンを描くため

のきっかけ等になっていただけたら嬉しいです。

今後も一人でも多くの方がターンに魅了され、大会にチャレンジする方が増え、

生涯スポーツとしてのスノーボードがより普及していくことを私たちは心から

願っています！



TSBA ジュニア／シニア　テクニカル選手権

シニア＆ジュニアテク総評

東北スノーボード協会教育部　村松　敬仁

ジュニア・シニアテク選に参加された選手の皆さん。そして観戦応援されていた

皆さん。大会にご協力くださいまして誠にありがとうございました。そして協賛

いただきました各メーカー様、スクール様ご支援ありがとうございました。

今回エントリー総数が５５名となりました。昨年の３５名から参加者が増えたこ

とに喜びを感じましたし、カテゴリーごとに参加者が増えたことで、大会らしく

なり大変盛り上がりました。

そして、何よりも今回は新野さん、杉下さん、柏木さんにご協力をお願いしたと

ころが大きな盛り上がりの要因となりました。ありがとうございます。

お三方も忙しいところ、快くジャッジを引き受けて頂きまして、本当に感謝申し

上げます。

今回、国体コースを土曜日も使用できましたので、国体コースのスタート位置を

テク選より下げて実施させて頂きました。

低学年の皆さんには少し斜度がきついかと考えましたが、皆さんがしっかりと頑

張って滑って頂けて嬉しく思いました。

今後も運営方法など皆さんにとって良いものとし、さらに改善しながら運営して

いきますので、参加の皆さんと関係者さまのご協力をお願いいたします。ありが

とうございました。


